

## Test officiels à Aragon : "On sera compétitifs"

by hemispheres - Mardi, mars 04, 2014

<http://www.anthoinehubert.com/test-officiels-a-aragon-on-sera-compétitifs/>

Aux avant-postes pendant deux jours, Antoine Hubert est sorti satisfait, lundi soir, de ses premiers essais officiels en Formule Renault 2.0. Septième temps au global, le Jovien de 17 ans a dominé, en prime, le leader de son écurie (Tech 1), le redoublant russe Orudzhev.

Interview :

***-Vous attendiez-vous à être performant si rapidement ?***

*-Je me doutais bien que je n'allais pas me retrouver dans les dix derniers. Parce que mes premiers tests, en fin d'année dernière, n'avaient pas été mauvais. J'avais vraiment envie de rouler, j'étais à l'aise, je suis content.*

***-D'entrée de jeu, vous êtes devant Orudzhev...***

*-Oui et mon objectif sera de le rester toute la saison. Au-delà de ça, je retiens qu'on a bien bossé sur mon pilotage et sur le set-up de la voiture. C'est positif. On avait un nouveau système de freinage à tester, on a pu voir comment les freins travaillaient. On a aussi ajusté la voiture par rapport à mon ressenti.*

***-Le Top 5 dès le début de la saison : c'est jouable ?***

*-Il ne faut pas s'enflammer, mais ça serait bien. Il nous reste six journées de tests pour continuer à travailler. En tout cas, je n'ai pas de doutes, on sera compétitifs. La voiture marchait bien l'an dernier et elle n'a pas changé. Il n'y a aucune raison que ça se passe mal.*

***-Votre budget est bouclé ?***

*-On cherche encore. Il faudra compléter le moment venu. De bons résultats en début de saison pourraient m'aider.*

(article l'Echo Républicain du 26/02)